

Fecha 07/10/2024 Audiencia 19.500 Vpe: \$465,454 Tirada: 6.500 Vpe pág: \$1.221.600 Difusión: 6.500 \$1.221.600 Ocupación: 38,1% Vpe portada:

ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO

Sección:

EN EL III CONGRESO HISPANOAMERICANO DE DDHH

Académicos de Europa y América Latina se dan cita en La Serena

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Con la charla magistral del académico y ex director del Instituto Nacional de Derechos Humanos (INDH), Sergio Micco, y la presencia de representantes de universidades de España, México y Colombia, así como el delegado presidencial de Coquimbo, Galo Luna Penna, se inaugurará hoy el III Congreso Hispanoamericano de Derechos Humanos, organizado por la Universidad del Alba y la Red Hispanoamericana de DDHH Francisco de Vitoria.

El encuentro internacional se desarrollará durante dos días en La Serena y se extenderá hasta el día 11 en la sede de Chillán de la Universidad del Alba. Se trata de un evento de gran prestigio académico que se celebra por primera vez en Chile, posicionando al país como un referente en el debate de derechos

El evento organizado por la Universidad del Alba es un encuentro de gran prestigio académico que se celebra por primera vez en Chile.

humanos en la región.

La inauguración se llevará a cabo en el Hotel Enjoy de Coquimbo y contará con una serie de intervenciones iniciales de alto nivel. El rector de la Universidad del Alba, Rafael Rosell Aiguel, dará las palabras de bienvenida, para dar paso a una serie de discursos de destacados representantes académicos y autoridades, entre los que se incluven Santiago Bello, presidente de la Red Hispanoamericana de Derechos Humanos Francisco de Vitoria y decano de la



Facultad de Derecho de la Universidad de Burgos (España); Elisa Martín, decana de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas de la Universidad Autónoma de Bucaramanga (Colombia); Roberto Arias de la Mora, presidente de El Colegio de Jalisco (México); y Galo Luna Penna, Delegado Presidencial de la Región de Coquimbo.

Más tarde, tendrá lugar la charla inaugural a cargo de Sergio Micco, exdirector del Instituto Nacional de Derechos Humanos, doctor en Filosofía y abogado de la Universidad de Chile, donde actualmente se desempeña como Profesor Asociado en la Facultad de Gobierno.

El rector Rafael Rosell Aiguel, quien es además presidente del Foro Académico Permanente ALC - UE, subrayó la relevancia del evento. "Las universidades

tienen el deber de estudiar, debatir y promover los derechos humanos. Para la Universidad del Alba, organizar este evento en La Serena, en la Región de Coquimbo, a la que pertenecemos, refleja nuestro compromiso con las regiones y con la creación de conocimiento que aporte a la sociedad".

La Vicerrectora de la Universidad del Alba en La Serena, Maureen Gallardo, también destacó la importancia del congreso para Coquimbo. "Este encuentro permitirá que nuestra región se convierta en un punto de referencia para la discusión de los derechos humanos en América Latina y Europa. Nos sentimos profundamente honrados de recibir a autoridades y expertos que ayudarán a enriquecer el debate y ofrecer soluciones innovadoras para los retos que enfrentamos como país y en el mundo".